

# *Alistan en Cuba Convención y FERIA Internacional Informática 2024 (+Fotos)*

---

Image not found or type unknown



**Fotos: Prensa Latina.**

La Habana, 6 mar (RHC) Cuba ultima detalles para la XIV Convención y FERIA Internacional Informática 2024 del 18 al 22 de este mes con el lema: Por una sociedad digital, informaron sus organizadores en conferencia de prensa.



El viceministro primero de las Comunicaciones, Wilfredo González, explicó que al foro científico han confirmado su presencia representantes de 16 países, mientras para la muestra expositiva ya se cuenta con la participación unas 67 empresas dedicadas, entre otras, a las tecnologías de la informática, la digitalización y la inteligencia artificial.



Destacó que no es coincidencia que el lema central de ambos eventos sea Por una sociedad digital, cuando la informatización y la digitalización son para Cuba un pilar de la gestión del gobierno, respaldado por las máximas autoridades de la nación.



González subrayó que la asistencia de las máximas figuras regionales de la Unión Internacional de las Telecomunicaciones y de la Unión de Telecomunicaciones del Caribe, y otros prestigiosos expertos y especialistas es un reconocimiento a los esfuerzos de la isla por avanzar en estos campos, como lo exige el desarrollo actual a nivel global.

Añadió que la convención en su jornada inaugural tiene previsto un panel de alto nivel para debatir sobre la transformación digital, retos y desafíos, en tanto su agenda se completará con nueve eventos científicos y ocho conferencias magistrales, entre las que destaca la dedicada al desafío imprescindible de la inteligencia artificial.

También habrá sesiones especiales: V Taller Universidad-Empresa en la TICs, Gobernanza y transformación digital en la sociedad de la información y La gestión del capital humano en el sector de las TIC, con enfoque de género.

El vicetitular primero de las Comunicaciones significó que en esta edición de Informática 2024 la Ciberseguridad tendrá dedicado un día para revisar el panorama mundial actual y las tendencias futuras, su papel e importancia en la gobernabilidad y su gestión en portales web institucionales.

Al referirse a la Feria comentó que en el stand Cuba serán mostrados 28 proyectos nacionales, ya que será una vitrina de lo que hacen los más de 38 mil profesionales dedicados a la aplicación y desarrollo de las TIC, agrupados en la industria nacional de aplicaciones y servicios informáticos.

Informática 2024 se desarrollará del 18 al 22 de marzo en el Palacio de las Convenciones y el recinto ferial de Pabexpo, al cual se esperan acudan más de mil expositores y profesionales de ese campo, con una marcada presencia de las formas no estatales de gestión (sector privado). (Fuente: [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**